



#CON NUEVA BARRA DE ABOGADOS



REAPARECE ALEJANDRO GERTZ MANERO P6

#RECIBEA JURISTAS

Aparece Gertz en público

TRABAJO MUTUO

• Gertz Manero felicitó a Víctor Olea Peláez por su nuevo encargo.

• El fiscal le ofreció una relación de trabajo y de transparencia.

SE REUNIÓ CON EL PRESIDENTE DE LA BARRA DE ABOGADOS

POR DIANA MARTÍNEZ PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Después de sus problemas de salud, el fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, reapareció en un evento público.

4

DE JULIO, EL ÚLTIMO ACTO PÚBLICO DEL FISCAL.



COMUNICADO DE LA FISCALÍA GENERAL

Con Javier Cremades y la World Jurist Association, se establecerá relación de trabajo.

La FGR informó que el fiscal se reunió con el nuevo presidente de la Barra Mexicana Colegio de Abogados, Víctor Olea Peláez, así como con Javier Cremades, presidente de World Jurist Association, y con los miembros del consejo directivo de esa organización.

“El Fiscal General de la República, Doctor Alejandro Gertz Manero, recibió al Presidente entrante de la Barra Mexicana Colegio de Abogados, así como al señor Javier Cremades, Presidente de World Jurist Association, y a los miembros del Consejo Directivo de esa asociación, quienes lo invitaron a su siguiente asamblea en la que será reconocido el trabajo que se ha hecho en la vida jurídica de nuestro país”, informó la Fiscalía de la República.

FOTO: ESPECIAL



• REAPARECE. El fiscal general se reunió ayer con litigantes, en las instalaciones de la FGR.